

*Wenn Ihr mich sucht,
sucht mich in Euren Herzen.
Habe ich dort eine Bleibe gefunden,
bin ich immer unter Euch.
Antoine de St.-Exupéry*

Herzlichen Dank

Für die liebevolle Anteilnahme und die Zeichen der Verbundenheit,
die wir beim Abschied von unserer lieben

Lydia Roth-Waeber

erfahren durften, danken wir von ganzem Herzen.

Besonders danken wir:

Herrn Dr. Paul Heller, für seine ärztliche, kompetente Betreuung
sowie dem ganzen Praxisteam.

Dem Pflegepersonal des Pflegeheims 2 im Geeren, Seuzach
für die liebevolle Pflege.

Herrn Pfarrer Felix Hunger, für die persönliche und einfühlsame
Gestaltung der Trauerfeier.

Allen die Lydia die letzte Ehre erwiesen haben.

Seuzach, im Februar 2019

Die Trauerfamilie